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令和２年２月（第２回）光市教育委員会会議の要旨 

 

１ 開催日時 

令和２年２月７日（金） 午後２時～午後３時３０分 

２ 場 所 

教育委員会事務局 ２階会議室 

３ 出席者 

 能美教育長、河村委員、寺崎委員、中西委員、平岡委員 

４ 事務局 

 中村教育部長、河本学校教育課長、塩田学校教育課主幹、原田文化・社会教育課長兼人

権教育課長、村﨑体育課長、穐山図書館長、清水学校給食センター所長、升教育総務課長、

大隅学校教育課学務係長、村上文化・社会教育課文化振興係長、櫻井体育課体育係長、前

田図書館業務係長、山田学校給食センター業務係長、清水教育総務課管理係長、影土井教

育総務課経理係長 

５ 教育長報告 

（１）教員の働き方改革について 

（２）教育開発研究所の調査研究について 

６ 議 事 

（１）議案及び報告 

  ア 議案第１号 令和２年度光市一般会計教育費関係予算案について 

  （ア）概 要 

    令和２年度光市一般会計教育費関係予算案について、地方教育行政の組織及び運

営に関する法律第 29条及び教育長に対する事務委任等に関する規則第２条の規定に

基づき教育委員会の意見を求めるため、本案を提出。 

  （イ）内 容 

    令和２年度光市一般会計教育費関係予算案について、各課より説明。 

  （ウ）主な意見や質疑 

    ① 意 見 

     小中学校体育館照明器具のＬＥＤ化について、記載のない小中学校のＬＥＤ化

は既に済んでいるか。 

    ② 回 答 

     既にＬＥＤに改修している。 
 

    ① 意 見 

     学校における働き方改革推進事業について、時間外における電話対応の実態に

ついて教えて頂きたい。 

    ② 回 答 

     学校規模により格差はあるが、忘れ物や宿題に関する問い合わせが多い状況で

ある。 
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    ① 意 見 

     放課後児童クラブ管理運営事業における土曜日の合同保育について、これは利

用者が少なく、合同でも問題なく運営できるという理由からか。 

    ② 回 答 

     そのとおりである。土曜日の利用者数について、例えば、三井、上島田、周防

地区で合わせて 10 名程度である。また、岩田、三輪地区においても、合計で 20

名程度であり、運営的にも合同保育が良いと考えている。 

    ① 意 見 

     両地区とも同じ中学校区であり、合同保育も良いことと思う。 
 

    ① 意 見 

     伊藤公資料館映像リニューアル事業について、映像制作、映像機器の更新、映

像フィルムのデジタル化の３業務あるが、業務をどのように進めていく予定か。 

    ② 回 答 

     映像制作業務については、今年度より２ヵ年で実施する予定である。本業務は

専門的な知識を要することから、専門の業者への委託を検討している。 
 

    ① 意 見 

     こうした専門性の高い業務は、全国規模で業者の選択を想定しているか。 

    ② 回 答 

     そのとおりである。 
 

    ① 意 見 

     ほっとカフェ運営事業と家庭教育支援推進事業について、本事業への参加人数

はどの程度か。また、どのように事業を周知されているか。 

    ② 回 答 

     ほっとカフェ運営事業について、令和元年度は３回実施し、合計で 21 名の参加

があった。家庭教育支援推進事業についても、これまで３回実施し、参加者は合

計 20名である。周知について、主には学校経由でチラシ配布するとともに、ホー

ムページや市の広報を通じて周知を行っている。 
 

    ① 意 見 

     市民ホールの整備について、整備の期間中は閉館とあるが、大きな行事やイベ

ント等について、どのように調整される予定か。 

    ② 回 答 

     市民ホールにおける整備期間中の閉館時の対応について、イベント等は別の施

設で開催できるよう調整している。また、文化を高める会が主催するイベント等

については、閉館までに前倒して実施できるか検討中である。 
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    ① 意 見 

     不登校自立支援事業及びほっとカフェ運営事業について、事業の対象者は本人

及び保護者となるか。 

    ② 回 答 

     両事業とも児童生徒のみが対象ではなく、保護者をはじめ家族等も対象である。 
 

    ① 意 見 

     図書館の整備における電気設備の更新工事について、工期はどの程度か。また、

利用者に影響がある場合は、早めの周知をお願いしたい。 

    ② 回 答 

     電気設備の更新については、電気設備の変圧器の更新である。機器の更新のみ

であり、１日程度の工期を予定している。実施の時期については、２月の蔵書点

検の期間に合わせて実施することを検討している。 
 

    ① 意 見 

     体育施設の予約システムの更新について、体育施設に加え、文化施設の予約等

には対応していないのか。 

    ② 回 答 

     現在、文化施設の予約には対応していない。 
 

    ① 意 見 

     施設予約システムについては、市の施設を一括して行わないのか。 

    ② 回 答 

     当初は、複合的な施設の予約システムとして計画されていたが、体育施設の予

約でしか使用されなかったことから、この度は体育施設の予約についてのみ更新

する予定としている。 

  （エ）議 決 

    全員一致で承認される。 

 

  イ 議案第２号 伊藤公資料館シアターホール映像リニューアル業務公募型プロポー

ザル評価委員会設置要綱の制定について 

  （ア）概 要 

    伊藤公資料館シアターホール映像リニューアル業務公募型プロポーザル評価委員

会設置要綱を制定することについて、事務局より報告。 

  （イ）内 容 

    伊藤公資料館シアターホール映像リニューアル業務については、費用面だけでな

く、内容の評価も重要であることから、公募型プロポーザル方式を採用するため、

要綱を制定するもの。 
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  （ウ）主な意見や質疑 

    ① 意 見 

     評価点の合計点が同点の場合、最終選定を委員長に委ねることは、少し荷が重

いようにも感じるがどうか。 

    ② 回 答 

     万が一、同点となった場合には、委員長に優先交渉権者を選定して頂きたいと

考えている。 

  （エ）議 決 

    全員一致で承認される。 

 

  ウ 報告第４号 区域外就学の承認について 

  （ア）概 要 

    区域外就学の承認について、事務局より説明。 

  （イ）内 容 

    区域外就学の協議及び申請のあった４名を承認したことについて報告するもの。 

 


